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 ３月。別れの季節がやってきました。優し

くて、頼りになる５人の６年生が卒業しま

す。先日行った「６年生を送る会」では、６

年生が一人ずつ得意なことを披露してくれ

ました。リズムにのせて「ソーダー村の村長

さんが…」と、とっても長い早口言葉を披露

した中島千咲さん。モノマネや絵を描くこ

とで笑いをとった廣瀬啓人さん。流行りの

「アイドル」をキーボードで弾きこなした駒場あいさん。見事な指使いのリ

コーダー演奏「ドラえもんｂｙ星野源」を聴かせてくれた新妻由都さん。器用な

ドラムさばきで会場を圧倒した宮部優 さん。みんなが憧れる 6年生 5人は、そ

れぞれの個性を生かしながら今日まで立派に最上級生として活躍しました。休み

時間には、6年生の周りに自然と輪ができ、下級生とよく遊んでくれました。卒

業するのは本当に寂しいですが、きっと中学校でもその良さを生かして輝いてく

れることでしょう。卒業おめでとうございます。 

 早いもので今年度の全ての教育活動を終えようとしています。今年は、続いて

いた感染症対策が緩和され、ニューノーマルな教育活動を模索した一年でした。

新しい時代に求められるものもどんどん変化している中ではありますが、変わ

らずに支えてくださっている保護者や地域の皆様の温かさを実感した 1 年で

もありました。今年度いただいたご支援、ご協力に心より感謝を申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  ・自ら学び考える子ども(知) 

  ・思いやりのある明るい子ども(情) 

  ・進んで取り組みやりぬく子ども(意) 

  ・健康で活力のある子ども(体) 

 

 子供たちの放課後における安全な居場所づくりを目的とした

「放課後子ども教室」の第１回目が、2月 28日の参観日に合わ

せて行われました。主催しているのは音更町教育委員会の生涯学

習課で、当日もたくさんの指導員の方が来てくれました。下士幌

小学校では初めての開催でしたが、今後も年に数回このような機

会を設けてくれることになっています。放課後の充実した活動の

一つとして、学校が終わってそのまま参加することができる「放

課後子ども教室」で、自主性や社会性、創造性を養う機会の一つ 

になってくれる 

ことと思います。 

※R６年度の募 

集は 4月にあり 

ます。 

 

 大谷選手からプレゼントされたグロ

ーブと一緒に使ってくださいと、NPO

法人北海道野球協会様よりキャッチボ

ール用の柔らかいボールが寄贈されま

した。同協会のHPで、ボールの投げ方

の指導法も紹介されています。ボールは

体育館にグローブと一緒に置いて、いつ

でも使えるようにします。 

卒業生のジャンボ書道作品 



 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

十勝フットサルリーグ 
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音更町 

文化・スポーツ賞 

木野東ブルーサンダース 

 

４   月 の 予 定 

1 月 学年学級発表 10：00 花組面談①  16 火  

２ 火  17 水  

３ 水 花組面談② 18 木 全国学力学習状況調査（6年生） 

４ 木 花組面談③ 19 金  

５ 金 安全点検日 20 土 全校参観日 PTA総会 

６ 土  21 日  

７ 日  22 月 振替休業 

８ 月 着任式 始業式  給食開始（2～6年） 23 火 教育面談① 

９ 火 入学式１０：００ 24 水 教育面談② 歯科検診 

10 水 バス乗車指導   下士幌神社春季例大祭 25 木 教育面談③ 1年生を迎える会 

11 木  26 金 教育面談④ 

12 金  27 土  

13 土  28 日  

14 日  29 月 昭和の日 

15 月 交通安全教室 安全指導週間 1年生給食開始 30 火 音更町複式教育連盟総会 

約 5か月という短い期間でしたが子供た

ちと楽しい時間を過ごすことができました。 

大変お世話になりました。   猪岡美幸 

１０月からの短い間でしたがお世話になりました。１・２年

生との毎日のお掃除やスキー学習など楽しい想い出がで

きました。ありがとうございました。   事務職員 林田光弘 

 下士幌の２年間はあっという間でした。赴任当初はコロナ禍の真っただ中で窮屈な思いでいま

したが、令和５年度に入り、ようやく様々な活動を行うことができました。中でも思い出に残ってい

るのは、環境整備後の焼肉と年末に実施したもちつき大会です。焼肉は春の清々しい空気の中

で楽しく交流できたことが最高でした。もちつき大会はたくさんの保護者の方に参加していただ

き、おいしいおもちを食べられたことが忘れられません。下士幌の子どもたちは素直で明るくフレ

ンドリーなところが素晴らしいと思っています。次の学校に行っても皆さんのことを応援していま

す。 保護者・児童の皆様、地域の皆様、至らないところも多々あったかと思いますが、 

支えてくださり感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 教頭 竹本良平 

２年間という短い期間でし

たが，私にとっては刺激的

で充実した夢のような時間

でした。教員生活の最後を

この下士幌小学校で過ごす

ことができ本当に幸せでし

た。どうもありがとうござ

いました。片山愛子 

 

下士幌小学校の子供たちの温かさに感

動する毎日でした。短い間でしたがお世

話になりました。   ｽｸｻﾎﾟ 岡部直子 

第 21回くしろファイナルスピードスケート競技大会 

新１年生３名が入学しま

す。令和 6年度は全校で

32名となります。 


